



横 芝 っ 子



3月も2週目となり、令和5年度も終わりが近づいてきています。今週から卒業式に向けた練習も始まります。子供たちは、1年間の学習面や生活面のまとめをし、進級・進学に向けて準備をしています。今年度をしっかりと締めくくり、「有終の美」を飾れるように頑張っていきたいと思ひます。引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。

みんなで楽しんだ「6年生を送る会」

1日(金)、「6年生を送る会」を行いました。令和元年度に新型コロナウイルスが流行し始めてから、中止や規模の縮小を余儀なくされていた「6年生を送る会」ですが、今年度はようやく一切の制限を設けず実施することができました。

各学年の発表に職員の発表、スライドショー、6年生の発表、どれも気持ちがこもった心温まる発表でした。そして、楽しく笑いが溢れる時間となりました。学力テストが終わってから約1週間で準備し、実施した「6年生を送る会」でしたが、6年生へのこれまでの感謝の気持ちが伝わる、素晴らしい会になったと思ひます。

前日からの雨で足元の悪い中、お越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。子供たちとともに、楽しい時間が過ごせていたなら幸いです。お仕事等で都合がつかず、ご覧になれなかった方も多しと思ひます。少しですが、写真で今回の「6年生を送る会」を振り返ってみます。



トップバッターは3年生！



元気いっぱいの演技でした！



1年生は、流行りのダンスで盛り上げます！



押尾先生(本人)も登場！



2年生は、懐かしの「はなかつぱ」&担任の先生！



4年生は、スライドを使った発表



工夫を凝らした発表でした！



5年生は笑いっぱい！からの・・・「素敵な歌声」



メダルは1年生からのプレゼント



さすが！6年生は役者揃い！！



在校生への感謝の気持ちも忘れません！

～ 卒業まであと9日・・・ 6年生と過ごす日々もあとわずかです ～

学力検査終了

2月21・22日に千葉県標準学力検査を行いました。結果の個票を8日(金)に配付予定です。検査から分かった課題等の克服に向けて、残り期間も学習を頑張ります。